
平成 28年度 第 1回 大和市特別職報酬等審議会 会議要旨 

会議名 

（審議会等の名称） 
平成 28年度 第 1回 大和市特別職報酬等審議会 

開催日時 平成 28年 10月 28日（金曜日） 18時 30分～20時 00分 

開催場所 大和市役所 本庁舎 5階 第 5会議室 

出 

席 

状 

況 

委員 6人：宮東悠会長、山元哲夫委員、金子直勝委員、髙橋政勝委員、 

髙橋讓委員、田中秀幸委員、 

事務局 4人：総務部長、人財課長、人財育成担当係長、同担当 1人 

（総務部 人財課 人財育成担当：内線 5338） 

傍聴者人数 0人 

公開・非公開の状況 ■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開 

の場合はその理由 

 

 （１） 会議次第 

1 開会 

2 市長あいさつ 

3 委員紹介 

4 会長あいさつ 

5 諮問 

6 事務局紹介 

7 資料説明 

8 審議 

9 その他 

 

（２） 審議又は検討経過、及び結果 

主な内容は次のとおり。 

＜開会＞ 

＜市長あいさつ＞ 

＜委員紹介＞ 

委員順次自己紹介。 

＜会長あいさつ＞ 

＜諮問＞ 

市長が諮問書を読み上げ、会長に諮問書を手渡す。（市長退席） 

＜事務局紹介＞ 

事務局順次自己紹介。 

＜事務局から資料の説明＞ 

「報酬等審議会資料」により報酬、給与等の状況及び諮問の内容について説明。 

＜審議＞ 

（会 長）事務局からの説明に対し、質問等があればお願いしたい。 



（委 員）質問ではないが、市議会議員の報酬が全国の施行時特例市において

も、神奈川県下の市においても、下位のほうに位置していることを認識した。 

（事務局）常勤の特別職と議員については、常にこの状態を保っていることが

ご指摘の位置付けにつながっていると考えている。現状の中で、共通の期末

手当の引き上げということで諮問させていただいている。 

（会 長）他に質疑はないか。なければ、今後の予定について事務局よりご説

明をお願いしたい。 

（事務局）今後の開催予定について、第 2回を 11月 9日（水）18時 30分より、

本日同様に第 5 会議室にて開催予定である。本日の資料をお持ち帰りいただ

き、次回再度審議をお願いしたい。また、資料をご覧いただき、ご不明な点

については電話等でお問い合わせいただければ、説明させていただく。次回

で最終の答申案までご審議いただきたいと考えている。毎回ではあるが、資

料が非常に膨大となり、第１回が説明で終了してしまう点はお詫びさせてい

ただく。次回はぜひ、具体的な審議をお願いしたい。 

（会 長）それでは、以上で本日の会議は終了とする。 

＜閉会＞ 

 


